

Новости News



ЭксонМобил пробурил скважину с длиной ствола более 11000 м

Американская компания ЭксонМобил объявила об установлении мирового рекорда по длине ствола при бурении скважины с большим отходом забоя от вертикали на проекте Сахалин 1, осуществляемом компанией на шельфе о.Сахалин.

По словам представителя компании, наклонно-направленная скважина Z-11, пробуренная компанией Эксон Нетфегас, региональным подразделением ЭксонМобил, имеет общую длину ствола 11282 м (свыше 7 миль).

Скважина была пробурена к месторождению Чайво, расположенному в 8-11 км от побережья острова. Бурение проводилось с крупнейшей в мире наземной буровой установки Ястреб. Скважина Z-11 стала 17 наклонно-направленной скважиной с большим удалением забоя от вертикали, пробуренной на проекте Сахалин 1. Как сообщил представитель ЭксонМобил, строительство скважины продолжалось 61 сутки. Скважина была пробурена с опережением графика и затраты на ее строительство оказались ниже запланированных. По заявлению компании, при бурении скважины была использована патентованная технология Интегрированного процесса качественного и быстрого строительства скважины.

Пиковый уровень добычи в 250 000 баррелей нефти в сутки на месторождении Чайво был достигнут в феврале, после начала добычи в октябре 2005 г.

Южная Корея и Азербайджан укрепляют экономические связи

Президент Южной Кореи Ро Му Хван и президент Азербайджана Ильхам Алиев недавно договорились об углублении двухсторонних отношений в энергетической отрасли и добыче полезных ископаемых, строительстве и информационных технологиях.

Алиев посетил Сеул с трехдневным визитом, и стал первым руководителем азербайджанского государства, посетившим Южную Корею после установления дипломатических отношений в 1992 г. Ро Мо Хван посетил Азербайджан в прошлом году.

Обе стороны сейчас готовятся начать совместную разработку нефтяных запасов в акватории Каспийского моря. Корейская Национальная нефтяная корпорация

ExxonMobil sinks seven-mile bore

US supermajor ExxonMobil said an extended reach well at its Sakhalin 1 project on Russia's Pacific Sakhalin Island had set a world record for the longest measured depth.

The company said the Z-11 directional well, drilled by its local unit Exxon Neftegas, had reached a total measured depth of 11,282 metres, or over seven miles. The well was drilled to the Chayvo field, which lies eight to 11 kilometres offshore, from the Yastreb rig, the world's largest land rig. The Z-11 well was the 17th extended-reach well drilled at the Sakhalin 1 project.

ExxonMobil said the well was drilled in 61 days, ahead of schedule and below cost. It said the well was drilled using its proprietary Integrated Hole Quality and Fast Drill Process technologies. The Chayvo field reached peak output of 250,000 barrels of oil per day in February after starting production in October 2005.

South Korea, Azerbaijan to Deepen Economic Ties

South Korean President Roh Moo-Hyun and Azerbaijan President Ilham Aliyev recently agreed to deepen bilateral relations in energy, natural resources, construction and information technology,

Aliyev visited Seoul on a three day tour and is the first Azerbaijani head of state to visit South Korea since the establishment of diplomatic relations in 1992. Roh visited Azerbaijan last year.

The two countries are now pushing for joint development of the Southwest Asian country's oil resources in the Caspian Sea. Korea National Oil Corp. and other South Korean companies are looking participate in Azerbaijan's Inam oil well

No OPEC Action Needed Before September

UNITED NATIONS - Global oil prices are "fine now," and the Organization of Petroleum Exporting Countries doesn't need to review its oil output policy at its Sept. 11 meeting, OPEC Secretary General Abdalla Salem El-Bardi said Thursday. Regarding what action OPEC should take at its September meeting. "We'll have to wait and see. Everybody is happy now, the producers and the consumers," he mentioned at a conference at the U.N.

El-Badri said OPEC's compliance with its 1.7 million-barrel-a-day production cuts is 70%. The cuts were agreed in two stages, beginning in November 2006 and February 2007.

и другие южнокорейские компании хотят участвовать в бурении нефтяной скважины на азербайджанском месторождении Инам.

ОПЕК не видит необходимости в пересмотре установленных квот на объемы добычи нефти до сентября

ООН – Как заявил в четверг генеральный секретарь ОПЕК Абадалла Салем Эль-Барди, мировые цены на нефть в настоящее время находятся на хорошем уровне, и ОПЕК нет нужды пересматривать политику в области объемов добычи нефти на планируемой на 11 сентября сессии этой организации.

Что касается мер, которые ОПЕК планирует принять на этой сессии, как отметил генеральный секретарь ОПЕК на пресс-конференции в ООН, необходимо подождать развития ситуации, которая в настоящее время устраивает как производителей, так и потребителей.

По словам Эль Барди, ОПЕК выполняет свое обязательство о снижении уровня добычи на 1,7 миллиона баррелей в сутки лишь на 70%. Снижение добычи должно было проходить в два этапа, в ноябре 2006 и феврале 2007 г.

Что касается нынешней ситуации на рынке, то с ней, по мнению Эль Барди, все в порядке. По его словам, глобальные политические проблемы вызывают движение цен по спирали, но в таких условиях чрезвычайно важным является необходимость строгого выполнения принятых ОПЕК решений по снижению уровня добычи.

Весь мир будет следить за сентябрьской сессией ОПЕК, на которой будет определяться дальнейшая политика в области объемов добычи. По утверждению генерального секретаря ОПЕК, запасы сырой нефти в США сейчас растут, и цена в связи с этим может слегка опуститься. Однако в целом на рынке ощущается недостаток нефти.

Газпром начал добычу на месторождении Береговое

Четыре года спустя после запланированного срока, российский газовый гигант компания Газпром объявила, наконец, о начале добычи на крупном месторождении Береговое, запасы которого сопоставимы с запасами газа в Бразилии.

Ключевым моментом для начала промышленной добычи на месторождении Береговое стало решение вопроса о собственности. До июня прошлого года месторождение принадлежало независимой российской газовой компании Итера. Однако в прошлом году Газпром выкупил у Итеры за \$130 миллионов 51% акций компании Сибнефтегаз – оператора месторождения Береговое, - сообщает агентство Рейтер.

Итера по прежнему владеет 28% Сибнефтегаз, а 21% принадлежит компании Акрон, занимающейся производством удобрений.

Газпром полагает, что уровень добычи на Береговом может достичь 14 миллиардов м3 в год, что выше предыдущих прогнозов 11 и 12 миллиардов м3.

Regarding the current market, El-Badri said “there’s nothing wrong with the markets.” He said that global political concerns are causing prices to gyrate, but what was most important is OPEC’s strong adherence to its output cuts.

“All eyes will be open” at the September meeting, when OPEC reviews its production policy,” he said.

He said currently crude oil inventories in the US are rising and the price “may come down a little bit,” but “there is a lack of crude in the market.”

Gazprom opens taps at Beregovoye

Russian gas giant Gazprom has finally turned on the taps at the giant Beregovoye field, four years after the field, which holds the equivalent of Brazil’s gas reserves, was scheduled to come on stream.

The key to bringing Beregovoye on stream was its ownership. Until June last year, it was controlled by private Russian gas player Itera. But last year Gazprom’s banking arm paid Itera \$130 million for 51% of Beregovoye’s operating company, Sibneftegaz, a Reuters report said.

Itera still has 28% of Sibneftegaz, while fertiliser company Acron has the remaining 21%.

Gazprom believes that Beregovoye could produce up to 14 billion cubic metres of gas per year, above previous estimates of between 11 Bcm and 12 Bcm.

Beregovoye lies in the Pur region near to Gazprom’s existing production base and has reserves of 319.2 Bcm, making it one of Russia’s largest gas fields. It also contains 4.9 million tonnes of gas condensate and 7.5 million tonnes of oil.

Rosneft pondering oil refinery along ESPO pipeline route

Rosneft is looking into the possibilities of building an oil refinery in Skovorodino, located along the route of the Eastern Siberia-Pacific Ocean (ESPO) oil pipeline, quoted Russian oil giant’s Vice President Alexei Kuznetsov.

Earlier, Rosneft was considering building an oil refinery with an annual capacity of 20 mm tons of oil near Cape Yelizarova, within 3-4 km of a yet-to-be ESPO shipping port in Kozmino Bay. Kuznetsov stressed that the company had not yet finalized the oil refinery’s parameters.

Russia Ratifies Balkan Pipe Pact with Bulgaria and Greece

The Russian government this week ratified an agreement with Bulgaria and Greece for a EUR1 billion project to build the Burgas-Alexandroupolis oil pipeline, Russian news agency RIA-Novosti reported.

The decision came during a weekly government meeting and follows an agreement signed March 15 by the three countries. According to the agreement, Russian state-controlled firms are to hold a 51% stake in the venture, while Greece and Bulgaria will hold 24.5% each. The Russian consortium is made up of state oil company OAO Rosneft (ROSN.RS), pipeline monopoly Transneft (TRNFP.RS), and a subsidiary of state-controlled gas giant OAO Gazprom (GSPBEX.RS).

Месторождение Береговое расположено в районе Пурпе неподалеку от производственного добывающего подразделения Газпрома. Его запасы составляют 319,2 миллиарда м3 газа, и оно является одним из крупнейших газовых месторождений в России. Оно также содержит 4,9 миллиона тонн газового конденсата и 7,5 миллиона тонн нефти.

Роснефть планирует строительство нефтеперерабатывающего завода на маршруте нефтепровода ВСТО

Роснефть изучает возможность строительства нефтеперерабатывающего предприятия в Сковородино, расположенного на пути следования нефтепровода Восточная Сибирь – Тихий океан (ВСТО). Об этом заявил вице-президент российского нефтяного гиганта Александр Кузнецов.

Ранее Роснефть хотела построить нефтеперерабатывающий завод с производительностью 20 миллионов тонн нефти в год возле мыса Елизарова в 3-4 км от отгрузочного порта в заливе Козьмино для будущего нефтепровода ВСТО. Кузнецов подчеркнул, что компания еще не выработала окончательные параметры будущего нефтеперерабатывающего предприятия.

Россия ратифицировала договор о строительстве транс-Балканского трубопровода с Болгарией и Грецией

Как сообщило российское агентство РИА-Новости, в начале мая правительство Российской Федерации ратифицировало соглашение с Болгарией и Грецией о строительстве нефтепровода Бургос-Александрополис. Стоимость проекта оценивается в 1 миллиард евро. Решение было принято на еженедельном заседании правительства, после того, как 15 марта было подписано соглашение между тремя странами.

В соответствии с подписанным соглашением, российские государственные компании будут владеть в создаваемом предприятии 51%, а Греция и Болгария - по 24,5% каждая. Российский консорциум включает государственные компании ОАО Роснефть (ROSN.RS), нефтепроводную монополию Транснефть (TRNFP.RS), а также контролируемый государством газовый гигант ОАО Газпром (GSPBEX.RS).

Трубопровод протяженностью 280 км от болгарского порта Бургас на черноморском побережье до греческого порта Александрополис будет иметь ежегодную пропускную способность 35 миллионов метрических тонн нефти, которая в дальнейшем может быть увеличена до 50 миллионов тонн в год.

Прана обошла Роснефть на аукционе по активам Юкоса

Малоизвестная российская компания Прана обошла российскую государственную компанию Роснефть, предложив 100,092 миллиарда рублей (\$3,87 миллиарда) за последний оставшийся актив обанкротившейся компании ЮКОС, который включает здание головного офиса компании в Москве.

Прана обошла Роснефть со своим предложением на аукционе, которое более чем в четыре раза превысило

The 280 kilometer pipeline from Bulgaria's Black Sea port of Burgas to the Greek port of Alexandroupolis will have an initial annual capacity of 35 million metric tons of oil, which could eventually be increased to 50 million tons a year, the agency reported.

Prana beat Rosneft in Yukos Auction

Little-known Russian company, Prana, beat off Russian state-run oil giant Rosneft by tabling a winning bid of 100.092 billion rubles (\$3.87 billion) for the last remaining assets of bankrupt player Yukos, including its Moscow headquarters building. Prana outbid Rosneft in an auction that exceeded the opening price by more than fourfold.

The starting price was 22 billion rubles (\$852 million), which had been seen as a reasonable price for the bundle of assets that included the 22-storey headquarters building in downtown Moscow and an array of subsidiary operations. Rosneft obtained its first Yukos unit in 2004, from a shell company that had bought it at auction.

This auction has led to speculation over whether some analogous deal may be in the works, given the obscurity of Prana. Bankruptcy organisers said they had no information on the company's affiliations.

"Few could have expected the price to rise so high. We hope that all obligations taken on by the winner will be met," Nikolai Lashkevich, a spokesman for the Yukos bankruptcy supervisor was quoted as saying.

ROGTEC Enjoys another OTC Success

The Mobius Group for the third year running exhibited its flagship publication ROGTEC, at this years OTC event in Houston. With both exhibitors and visitor numbers up to record levels for the show, ROGTEC's team were kept on their toes throughout the event meeting with many new and interesting contacts. Exhibiting issue 8 in the pavilion next to our content partners Gazprom, ROGTEC was well received and now looks forward to meeting with all our regional friends and partners at both the Caspian O&G in Baku and MIOGE this June.

Putin knocks on Turkmenistan's door

Russian President Vladimir Putin has urged Turkmenistan to remain Moscow's main partner for natural gas exports after he held talks on energy with the country's President Kurbanguly Berdimukhamedov.

At stake is the future direction of Turkmenistan's large natural gas reserves with the US, Europe and China looking for direct access to Turkmen gas, most of which flows to Russia at below-market prices.

The country has also recently announced several big new gas finds and, amid domestic and international hopes for change, installed a new president after the death President Saparmurat Niyazov in December.

"We will talk first and foremost about our strategic partnership in the energy field," Putin was quoted as saying during a meeting in Ashgabat's Turkmenbashi presidential palace. The great majority of Turkmen gas flows through the Soviet-era Central

начальную сумму при открытии аукциона. Начальная цена составляла 22 миллиарда рублей (\$852 миллиона), что считалось хорошей ценой за группу активов, включавшую 22-этажное здание головного офиса в центре Москвы, а также несколько действующих дочерних предприятий компании. Роснефть впервые получила подразделение ЮКОСа в 2004 г. через фиктивную компанию, которая приобрела это подразделение на аукционе.

Этот аукцион вызвал различные предположения о возможности проведения других подобных сделок, учитывая неизвестность компании Прана. Организаторы процедуры банкротства отрицали наличие у них информации о том, кому принадлежит данная компания. Николай Лашкевич, пресс-секретарь группы по банкротству ЮКОСа, прокомментировал, что никто не ожидал такого резкого увеличения начальной цены торгов. Он также добавил, что организаторы аукциона надеются, что его победитель выполнит все взятые на себя обязательства.

Новый успех журнала ROGTEC на выставке и конференции OTC

Издательский дом Мобиус Груп в третий год подряд представил свое основное издание – журнал ROGTEC на ежегодной конференции и выставке OTC в г. Хьюстоне, посвященных технологиям морской разведки и добычи углеводородов. Учитывая рекордное число участников и посетителей этого мероприятия, присутствовавшая на нем команда ROGTEC отлично представила свое издание, и ее усилия были вознаграждены большим количеством интересных контактов. Новый 8-й номер ROGTEC, представленный на стенде издательства в павильоне рядом со стендом нашего партнера Газпрома, публикующего материалы в нашем журнале, вызвал большой интерес участников и посетителей выставки. Мы также надеемся, что он будет с таким же интересом принят представителями нефтегазового сообщества в на отраслевых выставках в Баку и Москве в июне.

Путин стучится в туркменскую дверь

На встрече со своим туркменским коллегой Курбангулы Бердымухамедовым российский президент Владимир Путин высказал надежду, что Туркменистан останется главным партнером России по экспорту природного газа. На кону стоит будущее крупнейших запасов природного газа, которыми обладает Туркменистан, в условиях, когда США, Европа и Китай жаждут получить прямой доступ к туркменскому газу, большая часть которого поступает в Россию по ценам ниже рыночных.

Туркменистан недавно объявил также об открытии нескольких крупнейших газовых месторождений, а также, в условиях надежды как внутри страны, так и за рубежом, на перемены, выбрал нового президента после смерти в декабре прошлого года пожизненного президента Сапармурата Ниязова.

Как сказал Путин на встрече глав двух государств в президентском дворце в столице Туркменистана Ашхабаде, Россия считает главной и первоочередной задачей стратегическое партнерство с Туркменистаном в

Asia Centre pipeline via Uzbekistan and Kazakhstan to Russia. Turkmen state media this month said Turkmenistan and Kazakhstan had discussed building a new pipeline along the Caspian Sea coast to boost export capacity. Turkmenistan has gas reserves of 2.9 trillion cubic metres, according to the BP annual statistical review of world energy. Annual exports are about 60 billion cubic metres. Putin flew to Turkmenistan from oil-producing neighbour Kazakhstan where he secured a pledge from President Nursultan Nazarbayev that Russia would remain its main oil export route.

Gazprom keen on Iran-India pipe discussions

Gazprom has confirmed interest in taking part in building and managing a proposed \$7 billion gas pipeline from Iran to India via Pakistan, an official has been quoted as saying.

Iran, India and Pakistan are expected to sign a key agreement on pricing next month that will help the pipeline project take off. “... (One) of the big projects Russia can play a role in is the pipeline that transfers Iranian gas to Pakistan and India,” the head of Gazprom’s office in Tehran, Abubakir Shamuzov told Shana, the Iranian Oil Ministry’s website.

“This pipeline can even go as far as to China because this region has a big population and is a big market,” he said. “I believe this pipeline should be constructed and Gazprom will most likely be a partner of this project.”

Last month, a senior Iranian official suggested it would welcome any Gazprom involvement in the planned gas link, saying it would speed progress. Gholamhossein Nozari, managing director of the National Iranian Oil Company (NIOC), did not say whether Iran had been in contact with the Russian firm on the issue or give details on what kind of participation he had in mind, Reuters said.

The pipeline project has made slow progress in part due to political tensions between India and Pakistan.

Matra primed for Sokolovskaya spud

Matra Petroleum unit Arkhangelskoe has sealed a contract with Orenburg Drilling for a rig to drill the Sokolovskaya prospect.

It said the Sokolovskaya prospect, which is the first well to be drilled on the license, is scheduled to spud in late July. The well will cost about \$4.5 million and be drilled to 3900 metres.

Russia tempts India with Rosneft stake?

According to reports the Russian government has offered India a 1% equity stake in state-run oil outfit Rosneft.

The stake is worth about \$1 billion, Indian newspaper the Financial Express reported, citing an unnamed source. The Indian government may ask a consortium led by Oil & Natural Gas Corporation’s foreign investment arm, ONGC Videsh, to pick up the stake, the paper said.

Shah Deniz players eye upgrade

Azerbaijan’s huge Shah Deniz gas field may reach peak annual

энергетическом секторе.

Большая часть добываемого в Туркмении газа идет в Россию по построенному еще в советскую эпоху центрально-азиатскому газопроводу через Узбекистан и Казахстан.

По утверждению туркменских официальных государственных СМИ, Туркменистан и Казахстан обсуждали в этом месяце возможность строительства нового газопровода вдоль побережья Каспийского моря, который позволит увеличить экспорт газа.

Согласное ежегодному статистическому обзору мировой энергетики, издаваемому компанией BP, запасы газа в Туркменистане составляют 2,9 триллиона м3. Ежегодный экспорт составляет примерно 60 миллиардов куб. метров. В Туркменистан Путин прилетел из соседнего Казахстана, страны, обладающей запасами нефти и ведущей их разработку. Путину удалось заручиться поддержкой президента Казахстана Нурсултана Назарбаева в стремлении России оставаться основным транспортным коридором для казахстанской нефти.

Газпром хочет участвовать в проекте газопровода Иран-Индия

Газпром подтвердил свою заинтересованность в участии в строительстве и эксплуатации предлагаемого газопровода стоимостью \$7 миллиардов из Ирана в Индию через Пакистан. Иран, Индия и Пакистан собираются на следующей неделе подписать ключевое соглашение по ценам, которое будет способствовать ускорению начала реализации проекта.

“ ... По словам Абубакира Шамузова, главы представительства Газпрома в Тегеране, опубликованным на официальном Интернет-сайте иранского министерства нефти, одним из крупнейших проектов, в котором важную роль может сыграть Россия, является проект газопровода, по которому иранский газ пойдет в Пакистан и Индию. Он также добавил, что этот газопровод может быть продолжен далее в Китай, в связи с большой плотностью населения в этом регионе и высоким рыночным спросом на газ. По его словам, строительство такого газопровода необходимо, и Газпром, скорее всего, станет партнером в этом проекте.

В прошлом месяце один из высокопоставленных правительственных чиновников Ирана заявил, что его страна будет приветствовать любое участие Газпрома в готовящемся проекте, т.к. это позволит ускорить процесс его реализации.

Гхоламахоссеин Нозари, управляющий директор Национальной нефтяной компании Ирана (NIOK) отказался уточнить, были ли уже у Ирана контакты с российским газовым гигантом по данному вопросу, а также в чем именно будет заключаться возможное участие Газпрома в проекте.

Довольно медленный прогресс в данном проекте объясняется существующей политической напряженностью между Индией и Пакистаном.

production of 9.6 billion cubic metres in its first phase rather than the previous forecast of 8.6 Bcm, Azeri state energy company Socar has recently announced.

Kyamal Abbasov, head of gas operations at Socar, said the companies behind Shah Deniz were discussing raising production in late 2008, which might take output to the new peak in 2009-2010.

“ The \$4 billion project is operated jointly by UK supermajor BP and Norway's Statoil. It started production in December but had to halt output soon afterwards due to a leak from the first well, which has also halved this year's production forecast. The group plans to start exports to Georgia and Turkey in the second quarter of this year and Abbasov said construction of the Baku-Tbilisi-Erzurum pipeline had now finished in Turkey, although testing was still required.

Shah Deniz's total reserves are estimated at 1.2 trillion cubic metres. Besides BP and Statoil, which have 25.5% of the project each. Socar, Russia's Lukoil, Iran's NICO and French giant Total each have 10% owned. The other 9% is held by Turkey's TPAO.

Milton Roy announces new Moscow office

Milton Roy Europe (former Dosapro Milton Roy), dosing pump leading manufacturer with its sister company Milton

Roy Americas, has decided to give a new orientation to its approach of the Russian market. Relying on its parent company's structure (United Technologies Corporate) Milton Roy Europe has opened an office in Moscow.

Since September 1st 2006, a marketing manager is based in UTIO (UTC international branches) premises.

At the same time, Milton Roy Europe has just signed a distributor agreement with an industrial partner (pumps, valves...), headquartered in Moscow with many agencies in Russia. This new distributor completes the existing Milton Roy Europe's network including an OEM integrator based in Saint Petersburg and an agent in Moscow. With this new organisation, Milton Roy Europe develops its resources to strengthen its presence and increase its market share in Russia.

Matra готовится к началу бурения на Соколовском лицензионном участке

Подразделение компании Matra Petroleum – Архангельское, заключило контракт с оренбургской буровой компанией на использование буровой установки для бурения разведочной скважины на лицензионном участке Соколовское.

Бурение разведочной скважины Соколовская, первой на лицензионном участке, планируется начать в конце июля. Стоимость скважины, проектная глубина которой - 3900 м, составит \$4,5 миллиона.

Россия предлагает Индии долю в компании Роснефть

По сообщениям информационных агентств, российское правительство предложило Индии 1% акций в российской компании Роснефть, контрольный пакет в которой принадлежит государству.

Как сообщила индийская газет Financial Express, за эту долю в Роснефти российское правительство запросило около \$1 миллиарда.

По утверждению газеты, индийское правительство может обратиться к консорциуму, возглавляемому иностранными инвесторами Нефтегазовой Корпорации ONGC Videsh с просьбой о выкупе указанной доли в Роснефти.

Консорциум по Шах Денизу планирует увеличение уровня добычи

Пиковый уровень добычи в 9,6 миллиардов куб. метров газа в год на азербайджанском газовом месторождении Шах Дениз может быть достигнут уже на первом этапе разработки месторождения. Об этом заявили представители Государственной нефтяной компании Азербайджана (ГНКАР). Ранее прогнозируемый пиковый уровень добычи составлял 8,6 миллиарда м3 газа в год. По словам Кямала Аббасова, главы газового подразделения ГНКАР, участвующие в проекте разработки Шах Дениз компании обсуждали планы по увеличению добычи к концу 2008 г., что может привести к новому пиковому уровню добычи в 2009-2010 гг. Проект, стоимость которого составляет \$4 миллиарда, реализуется совместно британским гигантом BP и норвежской компанией Statoil. Добыча на месторождении началась в декабре, однако консорциум вынужден был остановить добычу вскоре после ее начала из-за утечек на первой скважине, что привело также к уменьшению наполовину прогнозируемого уровня добычи в текущем году.

Консорциум планирует начать экспорт газа в Грузию и Турцию во втором квартале текущего года. По словам Абасова, строительство трубопровода Баку-Тбилиси-Эрзерум уже завершилось, однако необходимо будет еще провести его испытания. Общие запасы по месторождению Шах Дениз оцениваются в 1,2 триллиона куб. м.

Помимо BP и Statoil, доли которых в проекте составляют по 25,5%, в нем участвуют ГНКАР, российский ЛУКОЙЛ, иранская NICO и французский гигант Total, каждая из которых владеет 10%. Оставшиеся 9% принадлежат турецкой ТРАО.

Компания Milton Roy объявила об открытии нового офиса в Москве

Milton Roy Europe (бывшая Dosapro Milton Roy), лидер в производстве дозирующих насосов, и ее филиал Milton Roy Americas приняли решение о новой стратегии на российском рынке.

На базе структуры своего партнера – компании United Technologies Corporate - Milton Roy Europe открыла представительство в Москве.

С первого сентября 2006 г. директор компании по маркетингу располагается в офисе компании UTIO, международном подразделении UTC.

Кроме того, Milton Roy Europe недавно подписала дистрибуторское соглашение со своим отраслевым партнером (насосы, задвижки и т.п.), имеющего головной офис в Москве и многочисленные представительства в различных регионах России.

Новый дистрибутор станет важным звеном в европейской сети продаж Milton Roy Europe, включая компанию по продаже оборудования других фирм под собственной маркой в Санкт Петербурге и коммерческого агента в Москве.

Опираясь на новую структуру, Milton Roy Europe наращивает ресурсы для усиления своего присутствия и расширения своей доли на российском рынке.
www.miltonroy-europe.com